



La pêche aux étangs

Nous sommes allés pêcher aux étangs avec les collégiens, Mme Gavinet , M. Hortolan, M. Henri, Sandra et Nadège.

Pour pêcher, il faut gratter avec l'épuisette dans la vase.

Après, nous avons cherché avec nos mains les petites bêtes : nous avons trouvé des grenouilles, des araignées, des petits poissons, des larves de libellules, des grenouilles, des punaises d'eau, nous les avons mis dans un seau. M. Henri nous a dit le nom des bestioles que nous avons pêchées.

Parmi les espèces observées nous avons :

- des planorbes
- des agabus
- des gammars
- des grenouilles vertes
- des sangsues
- des larves de sialis
- des larves de libellule
- des larves d'agrion
- des nêpes
- des têtards
- des perches soleil (ce sont des poissons)
- des naucores (ce sont des punaises aquatiques).



Nous les avons mises dans un aquarium à l'école pour continuer à les regarder.

La pêche aux étangs a été l'occasion pour les enfants de découvrir ou redécouvrir un nouveau milieu : celui des zones humides, de découvrir le monde vivant à travers l'observation de différentes espèces présentes dans les étangs, de reconnaître les principales étapes de développement de la grenouille, et d'autres animaux, des connaître quelques plantes typiques de ce milieu (**explorer le monde**).

A notre retour, d'en parler, mais aussi de dessiner de commenter d'évoquer ce que nous avons vécu tous ensemble pour faire un compte-rendu dans le journal de classe par exemple (**langage oral et écrit**).